

EDITORIAL

Barrio Industrial para La Serena

Este proyecto puede estimular el emprendimiento y la creación de pequeñas y medianas empresas, dinamizando sectores complementarios como el comercio, la construcción y los servicios.

El proyecto de Barrio Industrial en La Serena representa una oportunidad clave para potenciar el desarrollo económico y la competitividad de la capital de la Región de Coquimbo. Tras años de espera, reimpulsar esta iniciativa es fundamental para aprovechar su potencial transformador.

La existencia de un área especializada y moderna para la actividad industrial puede diversificar la economía local, generando empleos de calidad y atrayendo inversión tanto nacional como extranjera. Además, un barrio industrial bien diseñado favorece la innovación y la innovación tecnológica, lo que puede posicionar a La Serena como un referente regional en desarrollo productivo.

La cercanía a puertos como Coquimbo, conexiones viales y una infraestructura adecuada

puede facilitar la logística y el comercio exterior. También es importante destacar que este proyecto puede estimular el emprendimiento y la creación de pequeñas y medianas empresas, dinamizando sectores complementarios como el comercio, la construcción y los servicios.

Sin embargo, para lograr su pleno potencial, es crucial que exista un compromiso conjunto entre los sectores público, privado y la comunidad local, garantizando una planificación sostenible y respetuosa con el entorno.

En definitiva, reactivar y avanzar con el Barrio Industrial en La Serena no solo fortalecerá su economía, sino que también contribuirá a mejorar la calidad de vida de sus habitantes, promoviendo un crecimiento inclusivo y sustentable en la comuna.